

さらくら

北九州市立皿倉小学校 校長 福田 修二

学校教育目標

わくわく いきいき 笑顔輝く 皿倉小
思いやりの心をもち、自ら学び、
たくましく生きる「皿倉っ子」の育成

紫陽花の花が、美しい季節となりました。さて、5月25日(月)に学校が再開し、子どもたちも少しずつ学校生活に慣れてきたところです。しかし、北九州市で多くの感染者が確認され、6月1日(月)から給食や午後の授業も始まる予定でしたが、当面は給食なしで午前だけの授業が続くこととなりました。この感染が収まるまで、全職員で安全管理に取り組んで参りますので、保護者の皆様の協力をお願いします。

<子どもたちの1日の様子>

【登校時の様子】

7時45分に昇降口の扉を開き、サーモカメラで体温を検知して、子どもたちを迎え入れています。ご家庭で記入していただいた「健康チェックリスト表」を写真のように一人一人点検し、教室に上げています。検温をしていない子は検温を行い、マスクを忘れた子は手作りマスクを作ってから教室へ向かうようにしています。新型コロナウイルスの感染が収まるまで当分の期間はこのような方法で子どもたちを迎え入れています。ご家庭での「健康チェックリスト表」の記入をお願いします。



【休み時間後の手洗いと消毒】

休み時間も子どもたちは、マスクをして遊んでいます。身体が触れたり密集したりする遊び(バスケットボールゲームやトランプ等)は行わないルールにしました。遊んだ後は写真左のように、床に貼った1m間隔の足跡シールの上に並んで、手洗いを行っています。手洗いを行った後は、アルコールで消毒をして教室へ入り(写真右)、3時間目の授業が始まります。



【授業の様子】

教室では1m以上の間隔をとって机を配置しています。授業は、次のようなことに気を付けています。
・話し合う活動は、当面避ける。書く活動を多くする。
・挨拶や授業中の発言は、聞こえる程度の音量とする。
・プリントやノートの配布は教師が行う。
・友達同士で、文房具の貸し借りは行わない。
等です。体育科では、できる限り笛を使用せず、ハンドホイッスルを使用します。音楽科の歌唱では、サイレントシンギング(範唱CDを聴きながら心の中で歌うこと)等を取り入れた指導を工夫していきます。

【放課後の消毒】

子どもたちの下校後、職員で教室や特別教室、トイレ、手洗い場等の消毒を行っています。一人一人の机や椅子、よく手を触れる窓や棚を中心に行っています。また、6月まで学校業務補助員が1名、北九州全ての小中学校に配置されており、児童の検温補助やドア・蛇口の消毒、トイレ清掃を行っています。児童と職員全員が感染することなく、乗り切れることを願うばかりです。



<6月の行事予定表(変更することもあります)>

4	木	委員会活動
11	木	クラブ活動(組織作り)
25	木	クラブ活動
26	金	避難訓練(集団下校:運動場に集合まで)

※3 密を防ぐため、授業参観と学級懇談会は当面行いません。行えるようになれば、連絡します。

【体操服名札の販売】

昨年度は、体操服の名札用布を職員が希望者に布を切って渡していました。今年度は、八幡教育用品が取り扱っている名札(4cm×7cmの規格で周囲を処理されている)を50円で販売します。購入希望の方は、担任までお知らせください。1年・5年・6年は、新入学や教科担任制の関係で全員分、学級費から購入しています。

【放課後学習は当面中止】

昨年度、3年生から6年生を対象に放課後学習を火曜日に30分行っていましたが、今年度も継続して行う計画にしていたのですが、新型コロナウイルスの感染が拡大している中、消毒を行う時間を確保するため当面の間、放課後学習は行いません。火曜日の時程は、月・木・金曜日と同様になります。お子様の下校時刻を確かめておかれてください。

【1年生の入学を祝う会中止】

4月9日(木)に予定していた新1年生の入学式が、新型コロナウイルスの感染拡大のため、開催できませんでした。そこで、「1年生の入学を祝う会」を5月30日(土)に行う予定で、準備を進めていました。しかし、数日前から北九州市で感染が拡大していることを受け、急遽中止となりました。当日は入学式の立看板や届いた祝詞を設置し、写真撮影ができる用意を行いました。多くのご家族が1年生を囲み、笑顔で写真撮影している姿が見られました。



(お願い)「健康チェックリスト表」の記入、ありがとうございます。とても助かっています。お子様が登校するとき、マスクとハンカチ着用の声掛けをお願いします。